



## Diputados federales lamentan la muerte de Pelé

En la **Cámara de Diputados** causó conmoción la noticia sobre la muerte del futbolista brasileño **Edson Arantes do Nascimento, “Pelé”**, a los 82 años de edad.

Los líderes parlamentarios del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**), **Ignacio Mier**, y del Partido de la Revolución Democrática (**PRD**), **Luis Cházaro**, expresaron su pesar por el deceso de quien recordaron como un jugador excepcional.

El presidente de la Mesa Directiva del recinto e integrante del Partido Acción Nacional (**PAN**), **Santiago Creel**, se sumó a las expresiones de tristeza por la pérdida del deportista.

“Hoy el fútbol mundial está de luto. Murió a los 82 años el gran Pelé”, apuntó el coordinador de la fracción del Sol Azteca, en su cuenta en Twitter, @LuisChazaroMX.

El diputado Creel Miranda utilizó la misma fotografía que el legislador perredista, para ilustrar su posicionamiento sobre el deceso de Pelé, a quien **recordó como campeón en México 1970**. “Con tristeza me entero de la noticia de la muerte de Edson Arantes do Nascimento “Pelé”, en México se le recuerda especialmente por aquel campeonato del mundo que consiguió con Brasil en 1970”, anotó el panista @SantiagoCreelM.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/29/diputados-federales-lamentan-la-muerte-de-pele-577956.html>